

Pressemitteilung

Hans-Peter Langer zum Präsidenten der Glasbranche gewählt

München, 10.05.2016. Hans-Peter Langer von der SCHOTT AG wurde am 10.05.2016 im Rahmen der Mitgliederversammlung zum neuen Präsidenten des Bundesarbeitgeberverbandes Glas und Solar gewählt. Er tritt die Nachfolge von Reinhard C. Runte, ehem. Saint-Gobain Glass Deutschland, an.

Langer ist als Generalbevollmächtigter Group Executive Vice President zuständig für den Bereich Human Resources bei der SCHOTT AG in Mainz. Der Betriebswirt war zuvor bereits als Leiter Corporate Personnel Services weltweit für die SCHOTT AG tätig. Ehrenamtlich engagiert er sich als Mitglied im Aufsichtsrat des Industrie-Instituts für Lehre und Weiterbildung Mainz, als Mitglied des Kuratoriums der Hochschule Mainz sowie als ehrenamtlicher Richter am Arbeitsgericht.

Im Vorstand und im Präsidium des Bundesarbeitgeberverbandes Glas und Solar ist Langer seit 2005 aktiv. Er begleitete u. a. die Erweiterung des Verbandes um eine Hauptgruppe ohne Tarifbindung, die Einführung von Mediation als kooperative Möglichkeit zur Lösung von Konflikten sowie die Erweiterung der sozialpolitischen Aktivitäten des Verbandes. Zum Amtsantritt sagt er: "So unterschiedlich die Unternehmen unserer Branche auch sind – wir stehen alle vor ähnlichen Herausforderungen. Wir müssen zunehmendem Wettbewerbsdruck standhalten, steigende bürokratische Hürden überwinden und dabei stets innovativ bleiben. Das Gleiche gilt im Übrigen für unseren Bundesarbeitgeberverband".

Sein Vorgänger, Reinhard C. Runte hatte seine Ämter zum 31.12.2015 niedergelegt. Er war seit 1999 als Vorstandsmitglied im Arbeitgeberverband der Glasbranche tätig und stand ihm von 2013 bis 2015 als Präsident vor.

Das Bild zur Mitteilung können Sie unter www.bagv.de/presse herunterladen.

Die Bildunterschrift lautet: Das Präsidium des BAGV GLAS+SOLAR (v.l.n.r.): Dr. Rüdiger Vogel (Saint-Gobain Isolierglas-Center GmbH), Thomas Perlitz (Gerresheimer AG), Hans-Peter Langer (SCHOTT AG), Harms Lefnaer (BAGV GLAS+SOLAR), Marcus Mosner (Pilkington Deutschland AG), Heiko Probst (BGT Bischoff Glastechnik AG).

Von insgesamt etwa 35.000 Beschäftigten wird in 125 deutschen Betrieben Glas hergestellt, veredelt und verarbeitet. Der Bundesarbeitgeberverband Glas und Solar e.V. vertritt als bundesweiter Berufsverband die Interessen der Glasbranche in allen arbeitsrechtlichen, tarifpolitischen und sozialpolitischen Belangen.

Kontakt:

Sabine Gnauk

Bundesarbeitgeberverband Glas und Solar e.V.

Tel.: 089 4111 943-16 E-Mail: presse@bagv.de